

## Pressekurzmitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

## Spendenübergabe an die Gemeinde Dankeschön an den Verein Seeoner Frauen e.V.

Seebruck, den 08. August 2022 – 1000 € spendete der neu gegründete Verein "Seeoner Frauen e.V." an den Sozialfonds der Gemeinde. Das Geld stammt u.a. aus dem Kuchenverkauf am Kunsthandwerkermarkt in Seeon. Bürgermeister Martin Bartlweber nahm den Scheck gerne an: "Herzlichen Dank für die großzügige Spende. Das Geld geht direkt in unseren Sozialfonds und wird dort für Menschen aus unserer Gemeinde verwendet, die eine schnelle und unbürokratische Hilfe benötigen."

Auf dem Bild zu sehen (v.l.): Bürgermeister Martin Bartlweber, Gemeinderätin Manuela Kral, 2. Vorsitzende Anni Linner, Silvia Mörtl, 1. Vorsitzende Hanna Fiedler, Edith Kunsteiger, Steffi Wieshuber, Quartiersmanagerin Ulrike Ganslmeier

Copyright: Gemeinde Seeon-Seebruck

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich presse@seeon-seebruck.de Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20